

### **Bereits mehr als 30 Teams gemeldet**

**Hainburg** - Am 03. September steht der Hainburger Ortsteil Klein-Krotzenburg wieder im Mittelpunkt des Interesses zahlreicher Motorsportfans aus nah und fern, denn auf dem Grasbahnoval des MSC Klein-Krotzenburg am Fasanengarten wird das 6. 4-Stunden-Mofarennen ausgetragen. Und die Vorbereitungen für dieses Motorsportspektakel laufen auf Hochtouren. Ein prall gefülltes Fahrerfeld in allen Klassen kann der MSC Klein-Krotzenburg jetzt schon garantieren, denn in den letzten Wochen kamen noch viele Nennungen hinzu. So haben auch noch viele Teams aus Hainburg, Seligenstadt und Umgebung die Herausforderung angenommen. Spätentschlossene können ihre Nennung noch bis 27.08. beim MSC einreichen. Die Veranstaltung startet am Samstag um ca. 10.00 Uhr mit dem freien Training. Nach der Teampräsentation um 12.00 Uhr fällt der Startschuss zum ersten Rennabschnitt. Dann heißt es wieder „alles geben“ und vor allen Dingen „durchhalten“, um auf der ca. 960 Meter langen Spezialstrecke so viele Runden wie möglich zu fahren. Gleichzeitig ist das Rennen in Klein-Krotzenburg der 3. Wertungslauf zum DMV-Mofa-Cup, für den es wertvolle Punkte zu erkämpfen gibt. Zwischen den einzelnen Rennabschnitten geht es weiter im Programm. Wer möchte kann das Können der MSC Jugend während einer Trial-Vorführung bestaunen oder sich die Füße im Fahrerlager vertreten und einen Blick hinter die Kulissen der einzelnen Teams werfen. Weitere Informationen sowie den genauen Zeitplan gibt es im Internet unter [www.msc-klein-krotzenburg.de](http://www.msc-klein-krotzenburg.de).